



OTRO NOBEL PARA CHILE

Las características de la poesía y de la prosa de Pablo Neruda lo hicieron a los ojos de todos los chilenos merecedor del Premio Nobel hace muchos años. Pero solamente en 1971 la consagración universal le ha sido otorgada, pasando a ser en los anales de nuestra literatura el segundo Premio Nobel después de Gabriela Mistral.

Desde temprana edad empezó a componer versos de una melodiosidad y armonía finamente logradas, que fueron, poco a poco, dándole a conocer en el ámbito de las letras chilenas. En los momentos de recibir el Premio Nobel es el poeta de habla hispana más traducido en el mundo. Sus obras se pueden encontrar en chino, ruso, inglés, francés, checo, etc.

Actualmente es el embajador de Chile en Francia, continuando así su carrera diplomática, que inició siendo cónsul "ad honorem" en Birmania, Ceilán y Batania; pero cuando reside en el país le gusta retirarse a su casa en Isla Negra. El poeta que le canta al amor, a la cebolla o a Macchu Picchu encuentra, como lo demuestra en sus 300 obras, en cada aspecto de la vida diaria, en cada expresión de la naturaleza un motivo para crear o, quizás, para traducir en armoniosas palabras aquello que los simples mortales no hemos sabido ver.

Cuando Neruda recita sus propios poemas, con su voz pastosa, nasal, lenta, los hace vivir y consigue plenamente los efectos deseados, pero es necesario añadir que su modo de recitar da lugar a la polémica, no así su poesía.

Rosario 2º 1993 Santiago

23-XI-1971

701-961

Q. 45

Otro Nobel para Chile. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Otro Nobel para Chile. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)